

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 10. Februar 2011

Herzlichen Glückwunsch - Schüler der Musikschule erreicht 1. Platz bei "Jugend musiziert"

Der 13-jährige Martin Meyer, Schüler der Musikschule Mühlheim am Main (Schlagzeugklasse Udo Diegelmann) gewann beim Regionalwettbewerb "Jugend musiziert" in Langen den 1. Preis. Er überzeugte die Juroren mit den Stücken "The Zone" von Dave Weckl, "Transcripton" von Steve Gatt und einer Eigenkomposition. Herzlichen Glückwunsch.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)